



Tous au spectacle ! pour les 3e

publié le 19/11/2022

Andromaque à la Margelle

L'interprétation de la célèbre pièce de Racine offerte à nos élèves de 3e, ce jeudi 17 novembre, à la salle de la Margelle à Civray, relève d'une incroyable performance.

On pourrait résumer, un peu facilement, cette pièce en 5 actes ainsi :



Mais, revisitée par Florence Coudurier, la pièce prend une toute autre dimension. La comédienne, *quasi* seule sur scène - un batteur l'accompagne - se métamorphose pour incarner tous les personnages. Elle nous entraîne avec elle dans la Grèce Antique où amour et devoir se disputent le cœur des protagonistes. Avec seulement quelques éléments de costumes et une mélodie jouée à la batterie, elle fait vivre (et mourir) tour à tour ces amoureux tragiques sous nos yeux.

Cette sortie pédagogique et culturelle fut une double découverte pour nos collégiens : ils se sont confrontés à une interprétation originale de ce texte exigeant et ils ont fréquenté une salle de spectacle de notre territoire qu'ils ne connaissaient pas.